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Kedua Penjabat terse-
but karena masa pemer-
intahan pimpinan di dua 
daerah tersbut yaitu Wa-

Pj Gubernur Sultra Lantik Dr Rasman 
Manafi Resmi Jadi Pj Walikota 

Baubau dan Harmin Ramba Jadi 
Pj Bupati Konawe

Andap Budhi Revianto: : Penjabat Yang Dilantik Segera Mengecek 
Kindisi Daerah Masing-masing dan Jaga Netralitas ASN

KENDARI, BP-Pj Walikota Baubau Dr. Muh Rasman Manafi ,SP.,M.Si, ber-
sama dengan Pj Bupati Konawe Harmin Ramba menjalani prosesi pelantikan 
oleh Pj Gubernur Sultra Andap Budhi Revianto, di Aula Merah Putih, Rujab 
Gubernur Sultra, Senin 25 September 2023. 

BAUBAU, BP - Ka-
sus tindak pidana pen-
ganiyaan berat, pe-
nikaman terhadap 
korban wartawan media 

Kasus Penikaman Wartawan 
Baubau Kasamea.com LM Irvan  

Masuk Tahap II 

Kasamea.com, LM Irfan 
Mihzan, kini masuk Ta-
hap II. Barang bukti dan 
tersangka telah diserah-
kan di Kejaksaan Negeri 
(Kejari) Baubau oleh Sat 
Reskrim Polres pada Ju-

Kasi Pidum Kejari Baubau, Hakim Albana

BAUBAU,BP - Polres 
Baubau dibawah kepe-
mimpinan AKBP Bungin 

Polres Baubau Terus Dalami 
Kasus Dugaan Penimbunan BBM 

Jenis Solar
Pewarta: Alyakin Masokan Misalayuk, SH, 

SIK terus mendalami ka-
sus dugaan penimbunan 
Bahan Bakar Minyak 

BAUBAU, BP - Dinas 
Pertanian dan Ketahan-
an Pangan (Dispertan) 
Kota Baubau menyiap-
kan Rp 150 juta untuk 
pengadaan bibit jagung 
dan pupuk. Rencananya, 
bibit jagung dan pupuk 
akan diberikan kepada 
kelompok tani di keca-
matan Sorawolio dan 
Kecamatan Bungi.  

“Karena kondisi keuan-
gan daerah, anggaran 
sangat kecil sehingga 
kami disiapkan ang-
garan kurang lebih Rp 
150 juta,” ungkap Ke-

Dispertan Baubau Siapkan Rp 150 Juta Untuk 
Pengadaan Bibit Jagung dan Pupuk

Kadis Pertanian Kota Baubau Muh Rais

BAUBAU, BP - Dinas 
Pariwisata Provinsi Su-
lawesi Tenggara (Sultra) 
menyelenggarakan Fes-
tival kuliner dan Musik 
fest di alun-alun Kota-
mara. Kegiatan ini dires-
mikan Wali Kota Baubau 
melalui Kepala Dinas 
Pariwisata (Dispar) Kota 
Baubau, Idrus Taufiq 
Saidi, Kamis malam 
(21/09/2023). 

Dalam kesempatan itu, 
Kadis Pariwisata Kota 
Baubau, Idrus Taufik 
menyampaikan keg-
iatan festival kuliner dan 

Kadispar Resmikan Kegiatan Festival Kuliner dan 
Musik Fest di Kotamara Baubau

Kadispar Baubau LM Idrus Taufiq Saidi
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Pj Gubernur Sultra Lantik Dr Rasman Manafi 
Resmi Jadi Pj Walikota Baubau dan Harmin 

Ramba Jadi Pj Bupati Konawe

Kadispar Resmikan Kegiatan Festival Ku-
liner dan Musik Fest di Kotamara Baubau
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Dispertan Baubau Siapkan Rp 150 Juta Untuk 
Pengadaan Bibit Jagung dan Pupuk

Polres Baubau Terus Dalami 
Kasus Dugaan Penimbunan BBM 

Jenis Solar

likota Baubau La Ode 
Ahmad Monianse 
dan Bupati Konawe 
Kerry Saiful Kon-
goasa sama-sama be-
rakhir pada tanggal 
24 September 2023. 

Pelantikan Ras-
man Manafi sebagai 
Pj Walikota Baubau 
sesuai dengan Kep-
mendagri Nomor 
100.2.1.3-3951 ta-
hun 2023 dan pelan-
tikan Harmin Ramba 
sebagai Pj Bupati 
Konawe sesuai den-
gan Kemendagri No-
mor 100.2.1.3-3952 
tahun 2023 tertang-
gal 22 September 
2023. 

Berdasarkan kepu-
tusan Mendagri Tito 
Karnavian keduanya 
akan bertugas men-
gisi kekosongan ja-
batan kepala daerah 
hingga ada kepala 
daerah definitif hasil 
Pilkada 2024. 

Saat pelantikan 
Andap Budhi Revi-
anto meminta kepada 
kedua Penjabat agar 
segera mengecek 
situasi dan kondisi 
daerah masing-ma-
sing. Selain itu dia 
juga mengingatkan 
agar melaksanakan 
tugas dan tanggung 
jawab yang diberi-
kan dengan sebaik 
mungkin sesuai den-
gan harapan undang-
undang. 

“Sebagai umat be-

Dispertan, Muham-
mad Rais M ketika 
ditemui Baubau post 
di ruang kerjanya, 
Jumat (22/09/2023). 

Pengadaan bibit ja-
gung dan pupuk se-
bagai tindak lanjut 
dari nilai pertanian, 
karena bidang perter-
nakan di kota bau-
bau mulai menurun. 
Menurutnya,  pena-
naman jagung oleh 
petani akan memban-
tu para peternakan 
ayam. 

fest seleras dengan 
progres pemerintah 
Kota (Pemkot) Bau-
bau agar pendapatan 
ekonomi masyarakat 
meningkat.

“Akhirnya kesa-
mpaian juga, layer 
yang dilempar be-
berapa minggu lalu, 
walaupun  dalam 
penilaian kami, har-
usnya banyak sektor 
yang bisa dihempas, 
itulah bentuk pro-
mosi yang yang din-
amikanya bisa lebih 

Minyak (BBM) jenis 
solar Ilegal. Kini, Sat 
Reskrim polres Bau-
bau telah melakukan 
pemeriksaan ahli.

“Masih dalam pros-
es, kita masih laku-
kan pemeriksaan 
ahli,” ungkap Kasat 
Reskrim Polres Bau-
bau, IPTU Ismunan-
dar, ketika ditemui 
media ini di Ma-
polres Baubau, Ju-
mat (22/09/2023).

Sebelumnya, Sat 
Reskrim polres 
di bawah koman-
do Kasat Reskrim 
Polres Baubau, IPTU 
Ismunandar berha-
sil melakukan peng-

Kasus Penikaman Wartawan 
Baubau Kasamea.com LM Irvan  Masuk 

Tahap II 
mat (22/09/2023). 

Kasi Pidana Umum 
(Pidum) Kejari Bau-
bau, Hakim Albana 
SH ketika dikonfir-
masi Baubau post di 
kantor Kejari Bau-
bau. Pihaknya mem-
benarkan bahwa ter-
sangka dan barang 
bukti tentang kasus 
penikaman wartawan 
telah diserahkan oleh 
penyidik Sat Reskrim 
polres Baubau. 

“Ya, kemarin (Ju-
mat-Red) itu yang 
terimah jaksanya, 
pak Sofyan, Ting-
gal dilimpahkan ke 
pengadilan, Insy-
aallah tidak nyampe 
20 hari, Perkaranya 
itu nanti di sidang-
kan sama pak So-
fyan, 

Sudah lengkap,” 
kata Hakim Albana, 
Senin (25/09/2023). 

Lebih lanjut di-
katakan, dalam per-
sidangan awal di 
pengadilan negeri 

“Sehingga Ban-
tuan itu kami lak-
sanakan dalam rang-
ka pengembangan 
jagung. Karena jag-
ung merupakan satu 
hal makanan ternak, 
kita berpikir, kalau 
kita mau berternak, 
kita harus menanam 
jagung,” katanya.

Olehnya itu, dalam 
waktu dekat ini, 
pegawai Aparatur 
Sipil Negara (ASN) 
Dispertan akan men-

gambil data dila-
pangan, sehingga 
pendistribusian pu-
puk dan bibit jagung 
sesuai target. Bi-
asanya penanaman 
jagung oleh petani 
pada November dan 
Desember 2023. 

Ia pun mengakui 
pupuk dan bibit ja-
gung yang akan di-
berikan kepada ke-
lompok tani di dua 
kecamatan benteng 
terluas di dunia ini 
belum maksimal. 

Namun dengan ad-
anya bantuan terse-
but diharapkan dapat 
membantu kesediaan 
makanan ternak yang 
ada di kota Baubau. 

“Itu pun sedikit 
sekali, bibit yang 
disediakan untuk 
lima puluh hektar, 
Sama dengan pu-
puknya. potensi itu, 
mudah mudahan 
bisa membantu juga 
kepada perternakan 
ayam.” tutupnya.(*)

ragama tidak boleh 
menciderai sumpah 
jabatan, tugas-tugas 
pemerintahan di-
jalankan secara kon-
sisten sesuai tugas 
pokok dan fungsi 
serta harapan UU. 
Selamat kepada pe-
jabat yang dilantik, 
semoga amanah,”  
tuturnya.

Disisi lain, lanjut 
dia, salah satu tu-
gas Pj kepala daerah 
adalah memfasilitasi 
pelaksanaan Pemilu 
2024, serta menjaga 
netralitas ASN di 
daerahnya masing-
masing.

“Melihat prosesi 
dan dinamika yang 
tengah berlangsung 
dalam melaksanakan 
jabatan jangan men-
cla-mencle, tetap 
melaksanakan tugas 
sesuai amanah. Mel-
aporkan secara pe-
riodik kinerja kepada 
Mendagri minimal 
tiga bulan sekali me-
lalui Pj Gubernur,”  
lanjutnya.

Selain itu, Sekjen 
Kemenkuham RI 
tersebut mengimbau 
istri Pj Wali Kota 
Baubau dan Pj Bu-
pati Konawe untuk 
selalu mengingatkan 
suaminya agar ama-
nah dalam bekerja.

“Setelah bekerja, 
para pejabat yang 
baru dilantik di-
harapkan mengecek 
harga pangan di la-

pangan, giat menan-
gani stunting serta 
mengendalikan dan 
mencegah inflasi,”  
tandasnya.

Di akhir, Andap 
memberi sambutan 
dan mengucap sela-
mat atas pelantikan 
Harmin Ramba dan 
Dr Rasman  Manafi.

Ia menggaris bawa-
hi tugas-tugas utama 
penjabat kepala dae-
rah yang sesuai den-
gan Pasal 65 Ayat (1) 
UU Nomor 23 Tahun 
2014 tentang Pemer-
intah Daerah.

Tugas tersebut an-
tara lain memimpin 
pelaksanaan uru-
san pemerintahan, 
memelihara ketenter-
aman dan ketertiban 
masyarakat, menyu-
sun dan mengaju-
kan rancangan Perda 
tentang RPJPD dan 
rancangan Perda ten-
tang RPJMD kepada 
DPRD, mewakili 
daerahnya di dalam 
dan di luar penga-
dilan, dan melak-
sanakan tugas lain 
sesuai dengan keten-
tuan peraturan pe-
rundang-undangan.

Ia mengingatkan 
keduanya untuk 
senantiasa mere-
sapi dan memahami 
tugas-tugas tersebut 
agar dijalankan dan 
menjadi kepala dae-
rah yang amanah.

Sementara itu Dr 
Rasman Manafi usai 

dilantik mengatakan 
ppihaknya akan 
menunggu arahan 
Pj Gubernur Sultra 
untuk melaksanakan 
tugas selanjutnya, 
kemudian tugas 
tersebut akan di-
jalankan sebagaima-
na arahan dari Ke-
mendagri. 

“Karena kita diper-
intahkan kemendagri 
untuk menjalankan 
tugas ini,” katanya. 

Profil singkat Dr 
Rasman Manafi saat 
ini menjabat Asisten 
Deputi Pengelolaan 
Ruang Laut dan Pe-
sisir di Kementrian 
Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan 
Investasi (Kemenko 
marves). Sementara 
Harmin Ramba saat 
ini menjabat sebagai 
Kepala Badan Kes-
bangpol Sultra. 

Dr Rasman Manafi 
sendiri diusulkan na-
manya ke Mendagri 
oleh DPRD Kota 
Baubau melalui ha-
sil voting, dimana 
ketika itu Rasman 
Manafi mengantongi 
suara 15 dibawah 
Abdul Rahim yang 
mengantongi suara 
19. 

Pelantikan kedua 
penjabat tersebut di-
hadiri kepala dae-
rah dan camat pada 
masing-masing dae-
rah. Juga disaksikan 
Forkopimda Pem-
prov Sultra. (*)

kencang.” katanya. 
Disamping itu, 

mantan Kepala Di-
nas Perhubungan 
ini menilai kegiatan 
yang dilaksanakan di 
kota Baubau belum 
maksimal. “Tapi ke-
biasaan kita di dae-
rah, dekat dekat baru 
kita hajar, sama den-
gan waktu kita bela-
jar,” katanya.

Meski demikian, 
pihaknya menga-
presiasi Anggota 
DPRD provinsi Su-

lawesi Tenggara, 
Kasriadi,  karena 
telah memberikan 
vitamin (Dana Pokir 
-Red) kepada Dinas 
Pariwisata Provinsi 
Sultra sehingga keg-
iatan festival kuliner 
dan musik fest dapat 
terselenggarakan di 
Kota Baubau. 

“Dewan memberi-
kan vitamin untuk 
dinas pariwisata 
provinsi, sudah se-
laras dengan kota 
Baubau.” tutup.(*)

gerebekan tempat 
yang diduga menim-
bun BBM jenis solar 
di jalan Erlangga Ke-
lurahan Bone Bone, 
Kecamatan Batupoa-
ro Kota Baubau. 

“Kami bersama tim 
langsung mengecek 
lapangan, dan lang-
sung menemukan, 
pelaku Inisial M 
menyimpan BBM  
jenis solar di-
rumahnya, kurang 
lebih 4 Ton,” ung-
kap kasat Reskrim 
polres Baubau Is-
munandar ketika 
di konfirmasi se-
jumlah awak me-

dia di Mapolres 
Baubau, Kamis 
(24/08/2023).

Penggrebekan di-
lakukan Tim Sat 
Reskrim polres 
Baubau setelah 
mendapat informa-
si dari masyarakat 
bahwa inisial M 
(31) diduga men-
imbun BBM jenis 
solar di rumahnya. 
Untuk mengusut 
tuntas kasus terse-
but, Sat Reskrim 
kini masih melaku-
kan penyelidikan 
dengan memeriksa 
saksi-saksi.(*)

(PN) Baubau, Jak-
sa Penuntut Umum 
(JPU) Kejari Bau-
bau terlebih dahulu 
mendengarkan ket-
erangan para saksi-
saksi yang tertuang 
dalam BAP polres 
Baubau. 

Kemudian, Jaksa 
Penuntut Umum 
mendengarkan ket-
erangan para saksi 
- saksi. Jaksa mem-
buat penuntutan ter-
hadap terdakwa ter-
kait dugaan tindak 
pidana penganiyaan 
terhadap wartawan. 

“Periksa dulu 
lah, Terbukti tidak, 
Kan dasar penuntut 
melakukan pemer-
iksaan persidangan, 
fakta persidangan 
para saksi-saksi,” 
katanya. 

Terpisah, Kasat 
Reskrim polres 
Baubau, IPTU Is-
munandar ketika 
ditemui Baubau post 
Jumat (22/09/2023) 

mengatakan ka-
sus tindak pidana 
penganiayaan, pe-
nikaman wartawan 
masuk tahap dua. 

“Kasus penika-
man Wartawan ma-
suk tahap II, ter-
sangka dan batang 
Bukti dilimpahkan 
ke Kejaksaan Neg-
eri Baubau hari ini 
(Jumat-red)” kat-
anya.

Sebelum masuk 
tahap II, Kejak-
saan Negeri (Ke-
jari) baubau telah 
mengembal ikan 
berkas perkara ka-
sus tindak pidana 
untuk dilakukan 
perbaikan dengan 
waktu yang diten-
tukan. 

“Berkas kasus ter-
sangka sebelumnya 
di lakukan perbai-
kan oleh penyidik, 
setelah dilakukan 
periksaan jaksa,” 
tutup.(*)
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Deddy sekaligus 
memuji PSI karena 
bisa memilih pe-
mimpin dari kalangan 
anak muda yang su-
dah matang dan jam 
terbang pengalaman 
yang tinggi.

“Saya kira selamat 
buat Mas Kaesang 
sebagai Ketum. Itu 
menunjukkan betapa 
hebatnya PSI bisa me-
milih pemimpin partai 
dari anak muda yang 
sudah matang, jam 
terbangnya tinggi,” 
kata Deddy di kan-
tor rumah relawan 
pemenangan Ganjar 
Pranowo, Menteng, 
Jakarta Pusat, Senin 
(25/9) malam.

Deddy menegas-
kan pihaknya tak mau 

PDIP Beri Selamat Kaesang Resmi 
Jadi Ketua Umum PSI

Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep. 

Laporan: Hasim

JAKARTA-- Politikus PDIP Deddy Yevry Sitorus menyampai-
kan selamat kepada putra bungsu Presiden Joko Widodo, Kaesang 
Pangarep yang telah resmi menjadi Ketua Umum Partai Solidari-
tas Indonesia (PSI).

mempermasalahkan 
keputusan Kaesang 
memilih bergabung 
PSI. Meski sebagai 
putra Presiden yang 
merupakan kader 
PDIP, dia menyebut 
keputusan Kaesang 
adalah murni keputu-
sannya sebagai orang 
dewasa.

Menurut Deddy, pi-
haknya justru memuji 
Kaesang karena bisa 
langsung menduduki 
posisi ketua umum.

“Jadi tidak ada yang 
perlu dipersiapkan 
di situ saya kira. Itu 
haknya dia. Malah kita 
salut bisa dapat posisi 
ketua umum sebuah 
partai. Itu betul-betul 
luar biasa,” kata ang-
gota Komisi VI DPR 

itu.
Di sisi lain, Deddy 

mengaku pihaknya 
tak khawatir dengan 
keputusan Kaesang. 
Dia menyebut par-
tainya menjalankan 
politik akan dengan 
kekhawatiran melain-
kan keyakinan.

“Kita berpolitik den-
gan keyakinan. Bukan 
dengan kekhawatiran. 
Nanti bisa makan obat 
penenang kalau kha-
watir-khawatir. Kita 
percaya dengan kerja-
kerja politik kita,” ka-
tanya.

Kaesang secara res-
mi telah ditetapkan 
sebagai Ketua Umum 
PSI dalam Kopdarnas 
partai tersebut, Senin 
(25/9) malam di Dja-

karta Theater, Jakarta 
Pusat. Dia mengganti-
kan posisi Giring Ga-
nesha yang didapuk 
menjadi Ketua Umum 
PSI sejak November 
2021 lalu. Giring pur-
na tugas dan diangkat 
sebagai Dewan Pem-
bina PSI.

Keputusan Kaesang 
memilih PSI secara 
bersamaan menuai 
sorotan. Sebab, ka-
kaknya, Gibran Raka-
buming dan ayahn-
ya, Presiden Jokowi 
sama-sama kader 
PDIP. Partai pimpi-
nan Megawati Soek-
arnoputri itu memiliki 
aturan internal yang 
melarang keluarga 
kader berbeda partai.

Di sisi lain, kepu-
tusan Kaesang juga 
menjadi sinyal dukun-
gan Presiden Jokowi 
ke Prabowo Subianto 
di Pilpres 2024. Se-
bab, PSI belakangan 
terus menunjukkan 
kedekatan dengan 
Prabowo.(*)

JAKARTA -- Ketua 
DPP Partai NasDem 
Effendi Choiri me-
nilai dipilihnya Kae-
sang Pangarep sebagai 
Ketua Umum Partai 
Solidaritas Indonesia 
(PSI) merupakan hal 
yang tak pantas.

Menurut pria yang 
akrab disapa Gus Choi 
itu, Kaesang sebagai 
putra Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) 
mestinya bisa mena-
han diri.

“Sebagai anak Pres-
iden, pemimpin ter-
tinggi negara ini, 
mestinya sabar, tidak 
kesusu untuk jadi pe-
jabat, pimpinan partai, 
atau jadi wali kota. Itu 
kurang pantas, kurang 
elok,” kata Gus Choi 
saat dihubungi, Selasa 
(26/9).

Ia mengamini me-
mang tak ada aturan 
yang dilanggar oleh 
Kaesang. Namun, lan-

NasDem Soal Kaesang Ketum PSI: Itu 
Kurang Pantas

Laporan: Hadi jut Gus Choi, dalam 
berpolitik juga ada 
etika.

“Kurang etis, tapi ini 
problem bangsa kita. 
Kita kurang memper-
timbangkan etik. Neg-
ara jangan hanya lihat 
ketentuan formal, tapi 
juga etika,” ucap dia.

Gus Choi pun me-
nyinggung Jokowi. 
Menurutnya, Jokowi 
secara langsung atau-
pun tak langsung ber-
potensi menyalah-
gunakan kekuasaan 
sebagai Presiden.

“Bapaknya pun ada 
potensi menyalah-
gunakan jabatannya, 
langsung atau tidak 
langsung untuk me-
nyukseskan anaknya 
dan partai yang dip-
impin anaknya,” kata 
dia.

Dia juga mengkritik 
PSI yang terkesan me-
manfaatkan Kaesang. 
Gus Choi berpendapat 
PSI hanya mencari ja-

lan pintas agar bisa lo-
los ke parlemen pada 
Pemilu 2024.

“Karena itu, PSI 
mencari jalan pin-
tas dengan cara me-
nampilkan anak pres-
iden sebagai ketum, 
meskipun baru dua 
hari jadi anggota PSI. 
Ini jelas sebuah ikhtiar 
supaya PSI bisa lolos 
ke senayan. Kesem-
patan dalam kesempi-
tan,” katanya.

Kaesang diresmikan 
jadi Ketua Umum PSI 
menggantikan Giring 
Ganesha pada Senin 
(25/9). Padahal, ia 
baru bergabung ke 
PSI pada Sabtu (23/9).

Kaesang mengaku 
terjun ke politik kare-
na terinspirasi Jokowi. 
Ia pun mengatakan 
sudah meminta izin 
kepada Jokowi ingin 
memulai perjalanan 
politiknya lewat PSI.
(*)

JAKARTA -- Ketua 
Umum PSI Giring 
Ganesha mengusul-
kan agar putra bungsu 
Presiden Joko Widodo 
RI, Kaesang Pangarep 
maju sebagai Ketua 
Umum PSI menggan-
tikan dirinya. Dia men-
gaku sudah berkomu-
nikasi intens dengan 
Kaesang dalam tiga 
bulan terakhir.

Giring mengungkit 
unggahan videonya 
yang sempat viral pada 
8 Agustus lalu yang 
menyatakan kesiapan-
nya untuk mengem-
balikan mandat posisi 
ketua umum kepada 
para Dewan Pembina 
PSI. Ia menyinggung 
dirinya yang kini su-
dah berusia 40 tahun 
dan merasa tak lagi 
muda.“Saat itu saya 
sudah sampaikan 
rekomendasi ke par-
tai, bahwa anak muda 

Giring Akan Minta Dewan Pembina Sahkan Kaesang Jadi 
Ketum PSI

JAKARTA -- Pres-
iden Joko Widodo 
memanggil Ketua 
Umum Partai Hanura 
Oesman Sapta Odang 
(OSO) ke Istana Ke-
presidenan Jakarta, 
Senin (25/9).

OSO sempat ikut 
hadir dalam pembu-
kaan Kongres XXV 
Persatuan Wartawan 
Indonesia (PWI) di 
Istana Negara hari 
ini. Setelah acara se-
lesai, OSO tak lang-
sung meninggalkan 
istana.

OSO bertemu 
Jokowi sekitar satu 
jam. Dia mengaku 
berbicara empat 
mata dengan Jokowi. 
Salah satu pemba-
hasan adalah persia-
pan pemilu.

“Bapak tanya itu 
Hanura sekarang 
lagi pergi ke daerah-
daerah. Iya betul, ru-
panya Bapak mengi-
kuti,” kata OSO saat 
ditemui usai perte-
muan di Istana Ke-

Jokowi Panggil OSO ke Istana, Bicara 
Empat Mata Singgung Pemilu

Laporan: Hadi presidenan Jakarta.
OSO mengaku tak 

ada pembahasan 
mengenai pemenan-
gan Ganjar Pranowo. 
Dia berkata memang 
mendukung Ganjar 
di Pilpres 2024, teta-
pi ia merasa cang-
gung membahas hal 
itu dengan Jokowi.

Menurut OSO, per-
temuan empat mata 
dengan Jokowi lebih 
banyak diisi dengan 
canda tawa. Ia ban-
yak bercerita untuk 
menghibur Jokowi di 
tengah kesibukan.

Dia membantah ada 
arahan dari Jokowi 
untuk Pilpres 2024.

“Presiden enggak 
pernah ngarah-nga-
rahin, ke orang lain 
pun enggak pernah 
ngarah-ngarahin . 
Cerita yang lucu-
lucu, ngobrolnya 
yang enak-enak, 
ketawa-ketawa, eng-
gak ada yang serius,” 
ujarnya.

OSO dan Jokowi 
telah beberapa kali 

bertemu empat mata. 
Salah satunya dalam 
pertemuan di Med-
an, Minggu (20/8).

OSO bercerita saat 
itu kebetulan sedang 
menghadiri perte-
muan dengan kader 
Hanura di Medan. 
Pada saat yang sama, 
Jokowi sedang kun-
jungan kerja di sana.

Mereka pun akh-
irnya bertemu 
sebentar untuk 
menanyakan kabar 
masing-masing. Ia 
membantah perte-
muan itu memba-
has arahan politik.

“Ah enggak ada. 
Kalau ada yang bi-
lang Jokowi nga-
rah-ngarahin, itu 
bohong semuanya. 
Tahu enggak, bu-
kan Jokowi orang-
nya ngarah-nga-
rahin orang kamu 
harus ke sini, kamu 
harus ke situ, eng-
gak ada itu,” ucap 
OSO.(*)

Laporan: Hasim itu adalah Mas Kae-
sang Pangarep. Jadi 
tidak ada itu suksesi 
tiba-tiba atau dadakan 
di PSI. Semua sudah 
sesuai mekanisme or-
ganisasi,” kata Giring 
dalam keterangannya, 
Senin (25/9).

“Bahkan hari ini 
saya akan pimpin 
Rapat Pleno Kopdar-
nas untuk segera me-
minta Dewan pembina 
mengesahkan Mas 
Kaesang sebagai Ket-
ua Umum,” imbuhnya.

Giring pun mema-
hami bagi elite politik, 
terlihat aneh apabila 
seorang Ketua Umum 
malah merekomenda-
sikan nama pengganti-
nya. Namun menurut-
nya, PSI mengajarkan 
soal kolektivitas kerja, 
hingga jabatan hanya 
soal manajerial dengan 
prinsip beban kerja se-
lalu dibagi bersama.

“Karenanya sejak 
tiga bulan terakhir 

saya komunikasi in-
tens dengan Mas Kae-
sang dan teman-teman 
di daerah. Semangat-
nya PSI harus lolos 
ke Senayan pada Pe-
milu 2024 yang akan 
datang. Itu aspirasi 
semua kader di PSI,” 
kata dia.

Giring mengaku apa-
bila nantinya Kaesang 
ditunjuk sebagai peng-
gantinya, maka dirin-
ya akan lebih fokus 
bekerja di Dewan 
Pembina sambil ber-
juang memenangkan 
kursi di Dapil Jawa 
Barat I untuk PSI.

Kaesang telah resmi 
menjadi kader PSI 
pada Sabtu (23/9) lalu. 
Ia mendapatkan kartu 
tanda anggota secara 
simbolis di kedia-
man Presiden Jokowi 
di Solo, Jawa Tengah 
yang dihadiri oleh 
para petinggi PSI.

Kaesang mengaku 
sudah meminta re-

stu kepada ayahnya 
dan kakaknya, Gibran 
Rakabuming Raka 
yang kini menjabat se-
bagai Wali Kota Solo, 
serta istrinya, Erina 
Gudono.

Terpisah, Ketua DPP 
PDIP Said Abdullah 
juga telah angkat suara 
soal keputusan Kae-
sang.

Said menjelaskan 
terdapat peraturan in-
ternal PDIP ada keha-
rusan seluruh anggota 
keluarga inti kader 
partai, terlebih bagi 
para kader yang men-
duduki jabatan publik 
tidak boleh aktif di 
partai lain.

Namun, ia meni-
lai Kaesang sudah 
membentuk keluarga 
sendiri setelah me-
nikah alias tak lagi 
menjadi anak yang 
masih ditanggung 
atau anggota internal 
kader PDIP.(*)
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Turut hadir dalam 
upacara tersebut Sek-
da Sultra, Asisten Set-
da Sultra, Para Kepala 
OPD Lingkup Pem-
prov. Sultra, Mitra Di-
nas Perhubungan Prov. 
Sultra, Kepala Balai 
Pengelolaan Trans-
portasi Darat Kelas 
II Sultra, Kepala Dis-
trik Navigasi, Kepala 
Unit Penyelenggaraan 
Bandara Haluoleo, 
Kepala KSOP, Ke-
pala Plt. Pelni Cabang 
Kendari, Cabang Bau-
bau, DAMRI cabang 
Kendari, PT. Pelindo 
IV Kendari, seluruh 
ASN lingkup Pem-
prov. Sultra dan selu-
ruh peserta upacara 

Pemberian penghar-
gaan bagi PNS Purna 
Bhakti Dinas Per-
hubungan Prov. Sultra 
yang diselenggarakan 
langsung Pj. Gubernur 
Sultra yang didam-
pingi Sekda Sultra dan 
Kadis Perhubungan 
Sultra, dengan Surat 
Keputusan Gubernur 
Sultra tentang pem-
berian pangkat peng-
abdian, pemberhen-
tian  dan pengabdian 
pensiun, Pengawas 
Negeri Sipil (ASN) 
yang mencapai batas 
usia pensiun yaitu per-
tama Bastian Anwar, 
S.IP masa pengabdian 
31 Tahun, kedua Mu-
hammad Yusuf, S.Sos 
masa pengabdian 37 
Tahun, ketiga Dra. 
Lanca masa pengabdi-
an 29 Tahun Keteran-
gan Sakit, keempat 
Ladama masa peng-
abdian 34 Tahun, ke-
lima Nur Haeni masa 
pengabdian 31 Tahun, 
keenam Samsudin 
masa pengabdian 20 
Tahun, ketujuh Alwin 
Kusaye masa peng-
abdian 31 Tahun Ket-

Melaju untuk Transformasi Maju, 
Pj Gubernur Sultra Menjadi Irup di 

Hari Perhubungan Nasional 2023

SULTRA, BP-Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Tenggara Komjen Pol 
(P) DR.(H.C) Andap Budhi Revianto, S.I.K., M.H menjadi Inspektur 
Upacara (Irup) pada Hari Perhubungan Nasional Tahun 2023 bertem-
pat di halaman Kantor Gubernur Sultra, Senin 25 September 2023

Pewarta: Mashuri

erangan Sakit. delapan 
H. Abdul Syukur  S.E 
masa Pengabdian 25 
Tahun, kesembilan 
Kaharuddin  S.E masa 
pengabdian 28 Tahun 
dan sepuluh Muham-
mad Iksan S.H masa 
pengabdian 31 Tahun. 
Pj. Gubernur Sultra 
menyampaikan bahwa 
terima kasih atas pen-
gabdian selama ini 

Sambutan Menteri 
Perhubungan, Budi 
Karya Sumadi yang 
dibacakan langsung 
Pj. Gubernur Sultra, 
Andap Budhi Revi-
anto, menyampaikan 
bahwa hari perhubun-
gan nasional 2023 ini 
merupakan momen-
tum yang tepat bagi 
kita sebagai insan 
transportasi untuk ter-
us bersama bergerak 
meju, dalam pening-
katan kinerja sektor 
transportasi untuk ke-
pentingan masyarakat 
Indonesia 

Lanjut, Tema besar 
hari perhubungan na-
sional tahun ini adalah 
“Melaju untuk Trans-
formasi Maju”. Tema 
ini dimaksudkan un-
tuk menunjukkan 
bagaimana para insan 
transportasi mampu 
terus bergerak secara 
konsisten dalam kerja-
kerja nyata, melaku-
kan transformasi dan 
inovasi sektor trans-
portasi serta secara 
kolektif menggelor-
akan semangat untuk 
melaju bersama demi 
mewujudkan transfor-
masi maju di Indone-
sia 

Untuk inovasi dan 
pembangunan infra-
struktur transportasi 
dalam wujud mod-
ernisasi tersebut, tidak 
hanya kian mendo-
rong Indonesia men-

jadi negara maju, juga 
berimplikasi kuat bagi 
pembangunan yang 
berkelanjutan, ramah 
lingkungan, kesela-
matan dan pelayanan 
transportasi yang me-
ningkat 

Saya mengimbau 
kepada seluruh ja-
jaran Kementerian 
Perhubungan selaku 
regulator sektor trans-
portasi agar dapat 
bekerjasama, kolab-
orasi dan bersinergi 
secara optimal dengan 
para operator, stake-
holder dan mitra kerja 
serta pemerintah dae-
rah

Sehingga kerjasama 
sangat dibutuhkan 
untuk mendorong 
pemanfaatan secara 
optimal infrastruk-
tur transportasi yang 
telah dibangun dan 
pemberian pelay-
anan terbaik kepada 
masyarakat. Sebab, 
transportasi yang 
andal,efisien dan ber-
daya saing memiliki 
dampak positif pada 
mobilitas masyarakat 
serta pertumbuhan 
ekonomi suatu negara

Sesuai makan hari 
perhubungan nasion-
al sebagai hari bakti 
insan transportasi ke-
pada negeri, maka se-
jumlah kegiatan telah 
disiapkan dan diikuti 
oleh seluruh elemen 
transportasi, baik 
pemerintah, opera-
tor, stackholder, mitra 
kerja dan masyarakat

Selesai memba-
cakan sambutan men-
teri perhubungan 
dilanjutkan dengan 
sambutan Pj. Gu-
bernur Sultra dalam 
amanatnya menyam-
paikan bahwa pros-
esi pengantaran pur-
na bakti kita sebut 

dengan purna bakti 
impinan kita secara 
keseluruhan sama 
pensiun, purna tugas, 
purna bakti dan sehat, 
tentunya harus baha-
gia dan tidak terjerat 
masalah hukum. Ten-
tu kita sebagai junior 
atau adik kelas, kita 
sebagai ASN ber-
tugas saat ini harus 
dicadangkan dalam 
kerangka pikir kita 
harus pensiun dalam 
keadaan sehat dari 10 
senior ada 2 senior 
kita yang sakit dan 
kita doakan semoga 
kembali sehat

Sebagai junior ha-
rus belajar banyak 
hal-hal yang positif 
dalam pembelaja-
ran sehingga melak-
sanakan tugas khusus 
dinas perhubungan. 
Kemudian saya titip 
pesan kepada purna 
bhakti setelah ini 
akan kembali dima-
syarakat tetap melan-
jutkan jiwa perjuan-
gan dalam situasi 
yang berbeda sehing-
ga berikan informasi 
tentu sebagai bahan 
kami di Provinsi dan 
bahan kami membe-
nahi diri yang ada di-
masyarakat yang dis-
ampaikan

Saya juga tandatan-
gan ijazah purna bak-
ti sudah selesai tugas-
nya sebagai wujud 
dalam kehormatan 
dan penghargaan, 
mari kita lakukan 
hal-hal yang biasa 
menjadi sesuatu yang  
luar biasa ketika kita 
melakukan seorang 
yang baik akan kem-
bali baik kepada kita 
dengan baik. 

Pada kesempatan ini 
saya juga sampaikan 
perkembangan ling-
kungan Strategis ber-
bagai dinamika yang 
ada di lapangan sebut 
saja kejadian diluar 
sana  mempengaruhi 
situasi sebut saja in-
flasi terus menerus 

KENDARI, BP-
Divisi Koordinasi 
Supervisi dan Pence-
gahan (Korsupgah) 
Komisi Pemberan-
tasan Korupsi (KPK) 
RI bersama Inspe-
ktorat Kota Kendari 
menggelar audiensi 
dengan DPRD Kota 
Kendari. Pertemuan 
ini berlangsung di ru-
ang Aspirasi DPRD 
Kota Kendari, Senin 
(25/9/2023).

Kegiatan dibuka 
oleh Ketua DPRD 
Kota Kendari, Sub-
han, S.T, sekaligus 
memperkenalkan 7 
fraksi dan 35 anggota 
DPRD Kota Kend-
ari. Subhan juga 
mengenalkan selu-
ruh anggota DPRD 
yang hadir.

PIC Korsup KPK 
Wilayah Sultra Iqbal 
m e n y a m p a i k a n , 
salah satu tujuan 
agenda audiensi dan 
koordinasi ini guna 
mengupdate pro-
gram KPK di DPRD.

“Skor MCP dan 
SPI Kota Kendari 
telah di atas rata-
rata. Namun masih 
di bawah skor dari 
Pemda dari wilayah 
Pulau Jawa,”  ung-
kapnya.

Sementara itu, PIC 
Korsup Wilayah Su-
lawesi Tengah Ba-
suki menyampai-
kan bahwa, salah 
satu area intervensi 
program MCP Kor-
supgah KPK adalah 
perencanaan dan 
penganggaran.

Tim Korsupgah KPK dan Inspektorat 
Kota Kendari Audiensi dan Sosialisasi 

Anti Korupsi dengan DPRD

Divisi Koordinasi Supervisi dan Pencegahan (Korsupgah) Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) RI bersama Inspektorat Kota 
Kendari menggelar audiensi dengan DPRD Kota Kendari.

Pewarta: Amran “Praktek yang ha-
rus dihindari dalam 
perencanaan dan 
penganggaran me-
liputi uang ketok 
palu atau suap dalam 
pengesahan APBD, 
alokasi Dana Pokir 
berupa penjatahan 
per anggota, serta 
anggaran siluman 
yang tidak ada dalam 
perencanaan,” ung-
kapnya.

Sementara itu, Ins-
pektur Kota Kendari, 
Sri Yusnita menyam-
paikan, keikutserta-
an Inspektorat dalam 
audiensi guna melak-
sanakan sosialisasi 
Anti korupsi bagi 
anggota Legislatif.

“Sosialisasi ini 
dilaksanakan ber-
samaan dengan au-
diensi untuk efisiensi 
waktu,”  ungkapnya.

Dalam sosialisa-
si ini, Inspektorat 
Kota Kendari meng-
gandeng Forum Pe-
nyuluh Anti Korupsi 
(Paksi).

Anggota Paksi Mu-
hammad Sophian 
dalam paparan ma-
terinya menjelaskan, 
jenis korupsi ber-
dasarkan Undang-
Undang Tipikor. Ia 
juga menjelaskan 
perbedaan antara 
suap, pemerasan dan 
gratifikasi.

Di sisi lain, Ketua 
Komisi III DPRD 
Kota Kendari Ra-
jab Jinik menyebut 
bahwa, kegiatan ini 
merupakan suatu 
langkah maju dalam 
mengawal DPRD 
untuk dapat men-

jalankan peran seb-
agai penyelenggara 
negara.

“Konsolidasi keg-
iatan beberapa paket 
pengadaan menjadi 
satu, berdampak 
pada tidak diberday-
akannya kontraktor 
kecil dan UMKM,”  
ungkapnya, meminta 
tanggapan pada KPK

Menanggapi per-
tanyaan Ketua Komi-
si III, PIC Korsup 
Wilayah Sulsel Tri 
Budi menjelaskan 
bahwa, konsolidasi 
paket pengadaan ba-
rang dan jasa tidak 
serta merta menu-
tup peluang UMKM 
untuk berpartisipasi 
dalam proyek pemer-
intah.

“Kontraktor besar 
tetap memerlukan 
suplai alat dan bahan 
di daerah pekerjaan 
itu berlangsung. Hal 
ini tentu memerlu-
kan peran pengusaha 
lokal. Hal ini dapat 
diperkuat dengan 
mencantumkan ke-
tentuan penggunaan 
produk lokal dalam 
kontrak,”  katanya.

Lebih lanjut Tri 
Budi menjelaskan 
bahwa, solusi un-
tuk memperkuat 
UMKM lokal ti-
dak harus dengan 
memberi kemuda-
han dalam mengak-
ses paket pengadaan 
pemerintah, namun 
dengan meningkat-
kan kompetensi agar 
dapat bersaing den-
gan pengusaha dari 
luar. (*)

kita harus tekan se-
tiap Minggu setiap 
perangkat yang ada 
melaksanakan rapat. 

Kemudian berbica 
kemiskinan ekstrim 

angka ditempat kita 
meningkat men-
jadi sekian persen, 
berikutnya anomali 
musim ditengah situ-
asi yang ada, diten-

gah perubahan iklim 
yang ada seperti el-
nino dan di akhir 
upacara pemotongan 
tumpeng. Tutup Pj. 
Gubernur Sultra. (*)
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BUSEL, BP-Pj. Bu-
pati Buton Selatan, La 
Ode Budiman SKM, 
M.MKes membuka 
kegiatan Penguatan 
Kampung Berkualitas 
Tingkat Kebupaten Bu-
ton Selatan sekaligus 
melaunching Kampung 
Keluarga Berkualitas 
dan Dapur Sehat Atasi 
Stunting, Senin 25 Sep-
tember 2023 di Gedung 
Lamaindo Batauga. Ha-
dir dalam kegiatan terse-
but Ketua Tim Peng-
gerak PKK Kabupaten 
Buton Selatan Ibu Yu-
niar Budiman, SKM, 
M.Si, Kadis DPPKB, La 
Asari, SIP, M.Si serta 
Kepala dan perwakilan 
OPD, Para Camat dan 
Para Kepala Desa.

Kepala Dinas Pengen-
dalian Penduduk dan Ke-
luarga Berencana (DP-
PKB) dalam laporannya 
menyampaikan bahwa 
BKKBN mengubah no-
menklatur Kampung 
Keluarga Berencana 
menjadi Kampung Kelu-
arga Berkualitas (KKK). 
Perubahan nomenklatur 
tersebut sesuai arahan 
Presiden Joko Widodo.

Dengan penerapan 
Kampung Keluarga 
Berkualitas tidak han-
ya mengajak masyara-
kat untuk berKB tetapi 
sekaligus membangun 
Desa/Kampung tersebut 
diseluruh sektor, sehing-

Pj. Bupati La Ode Budiman Launching 
Kampung Keluarga Berkualitas dan Dapur 

Sehat Atas Stunting di Busel

Pewarta: Eron
ga sesuai amanat IN-
PRES Nomor 3 Tahun 
2022 bahwa untuk me-
nyukseskan optimalisasi 
penyelenggaraan Kam-
pung Keluarga Berkuali-
tas tersebut, dibutuhkan 
komitmen dan ker-
jasama antara Pemerin-
tah Pusat, Pemerintah 
Daerah Kabupaten/Kita 
hingga lini terkecil set-
ingkat Desa, juga harus 
melibatkan TP-PKK dan 
sektor Swasta.

Lebih lanjut La Asari 
menyampaikan bahwa 
Pelaksanaan Kampung 
Keluarga Berkualitas 
yang telah dilaksanakan 
adalah Ketahanan Kelu-
arga Berbasis Tribina di 
7 Kecamatan, Pelaksa-
naan Dapur Dashat (Da-
pur Sehat Atasi Stunt-
ing) di 7 Kecamatan dan 
Pembagian BKB KIT 
juga di 7 Kecamatan.

Selanjutnya dalam 
sambutan Pj. Bupati 
Buton Selatan, La Ode 
Budiman, menghimbau 
kepada seluruh stock-
hokder terkait untuk me-
nyukseskan optimalisasi 
penyelenggaraan  Kam-
pung Keluarga Berkuali-
tas.

“Patut didukung, se-
bab ini menjawab inpres 
tentang optimalisasi 
kampung berkualitas”, 
ujar beliau.

La Ode Budiman juga 
menjelaskan bahwa ada 

beberapa indikator yang 
harus dilaksanakan 
dalam rangka  menuju 
kampung berkualitas 
yakni perlunya ada data 
dukung tentang ma-
syarakat pra sejahtera 
yg hidup dibawah garis 
kemiskinan sebab ke-
miskinan ekstrem men-
jadi bagian dari tugas yg 
harus dituntaskan sebe-
lum tahun 2024.

Perlu adanya advo-
kasi dan komunikasi 
terkait pola pikir dan 
hidup masyarakat. Per-
lunya meningkatkannya 
akses dan pelayanan 
kesehatan terhadap ma-
syarakat terutama pada 
pelayanan pos yandu. 
Perlu kolaborasi antara 
dinas terkait dengan ja-
jaran pemerintahan baik 
ditingkat Pusat, Daerah 
hingga Tingkat  Keca-
matan dan dan Desa. 
Perlunya pendampingan 
terhadap keluarga yang 
terdampak/menuju re-
siko stunting. Mening-
katkan cakupan layanan 
dan aspek pendidikan 
serta perlu adanya ke-
giatan pemberdayaan 
ekonomi masyarakat.

La Ode Budiman ber-
harap, dengan terciptan-
ya kampung berkualitas  
mampu meningkatkan 
kualitas hidup masyara-
kat di tingkat kampung 
atau yang setara me-

lalui program KKBPK 
serta pembangunan sek-
tor lain dalam rangka 
mewujudkan keluarga 
kecil berkualitas. La 
Ode Budiman juga 
menghimbau agar Dinas 
terkait melakukan koor-
dinasi dengan tim Peng-
gerak PKK yang dalam 
perannya berfungsi se-
bagai motivator, fasili-
tator, perencana, pelak-
sana, pengendali dan 
penggerak.

Kegiatan launching 
Kampung Keluarga 
Berkualitas juga ditan-
dai dengan penyerah-
kan 6 Unit Kendaraan 
Operasional Lapangan 
kepada Tim Pendamp-
ing, Penyerahan Buku 
Resep Masak Lezat dan 
Bergizi sesuai isi pir-
ingku kepada Ketua TP-
PKK Kabupaten Buton 
Selatan serta Penyera-
han BKB KIT seban-
yak 4 Unit untuk Desa 
dan Kelurahan di Keca-
matan Batauga.

Dan pada kesempatan 
yang sama Kadis BKK-
BN, La Asari, SIP, M.Si 
menyerahkan Buku 
Percepatan Penurunan 
Stunting untuk TPPS 
kepada Pj. Bupati Buton 
Selatan, La Ode Budi-
man, SKM, M.MKes. 
Buku tersebut ditulis 
oleh La Ode Akhyar Ih-
sanuddin dan mendapat 
penghargaan Juara 2 
Tingkat Nasional.(*)

BUTON, BP-De-
wan perwakilan dae-
rah (DPRD) Kabupat-
en Buton menyetujui 
penetapan Rancangan 
Peraturan Daerah (Rap-
erda) tentang Pajak dan 
Retribusi Daerah untuk 
ditetapkan menjadi Per-
da.

Rapat paripurna 
DPRD Buton dalam 
Penetapan Raperda 
menjadi Perda tersebut 
dihadiri Pj. Bupati Bu-
ton, Drs. La Ode Mus-
tari, MSi. Orang nomor 
satu di Kabupaten Bu-
ton tersebut menghadiri 
Rapat Paripurna  DPRD 
Kabupaten  Buton 
dalam rangka menden-
garkan  Penyampaian  
Jawaban Pemerintah 
terhadap  Pemandangan  
Umum  Fraksi Fraksi 
DPRD Kabupaten Bu-
ton di Ruang Sidang 
Paripurna  DPRD Ka-
bupaten Buton Kamis 
pagi, 21 September  
2023.

Dalam kesempatan  
ini Pj Bupati Buton me-
nyampaikan  penjelasan 
terhadap saran masukan 
dan kritik  yang disam-
paikan  fraksi-fraksi 
DPRD terhadap Raper-
da yang telah di ajukan 
pada sidang paripurna 
Selasa 19 September  
2023.

â€œRaperda tentang 
perubahan ketiga atas 
peraturan daerah Ka-
bupaten Buton Nomor 
6 Tahun 2016 tentang 
pembentukan  dan Susu-
nan  Perangkat  Daerah 
Kabupaten  Buton,â€  
kata Pj. Bupati Buton. 

Dikatakannya, berkai-
tan dengan pemandan-
gan  umum fraksi-frak-
si, Pemerintah sangat 
mengapresiasi  saran 
dan masukan dari frak-
si-fraksi, dimana ma-
sukan tersebut sudah 
sejalan dengan dasar 
pertimbangan pemerin-
tah  daerah dalam men-
gajukan Ranperda, Pe-
rubahan  nomenklatur 
perangkat  daerah dari 
Badan Penelitian dan 
Pengembangan  dae-
rah menjadi Badan Ri-
set dan Inovasi Daerah 
telah melalui kajian ak-
ademis dan mendapat-

DPRD Buton Setujui Penetapan Perda 
Pajak dan Retribusi Daerah

Pewarta: Rahman kan  rekomendasi dari 
Badan Riset dan Inovasi 
Nasional dengan adanya 
perda ini akan menjadi 
dasar bagi Badan Riset 
Dan Inovasi  Daerah  
dalam menjalankan  tu-
gas pokok dan fungsin-
ya. 

Kemudian terkait  
dengan kriteria  dalam 
menentukan  tipologi 
perangkat daerah, Ran-
perda ini di ajukan untuk 
mengakomodir peruba-
han nomenklatur Badan 
penelitian  dan Pengem-
bangan  Daerah Kabu-
paten  Buton menjadi 
Badan Riset dan Inovasi  
Daerah Kabupaten  Bu-
ton sesuai rekomendasi  
Badan Riset dan Inovasi 
Nasional. 

Terkait Rancangan 
Perda Tentang Peny-
elenggaraan  Bangunan 
Gedung. 

Dengan adanya Perda 
ini akan memberikan 
kepastian  dan Keter-
tiban  Hukum dalam 
penyelenggaraan ban-
gunan gedung. Setiap 
bangunan gedung ha-
rus mempunyai per-
syaratan  administrasi 
dan persyaratan  teknis  
bangunan gedung ses-
uai amanah PP Nomor 
16 Tahun 2021 tentang 
bangunan gedung seb-
agai pengaturan  lebih 
lanjut pelaksanaan  Un-
dang-undang  nomor  
28 tahun  2022 tentang 
bangunan  gedung seb-
agaimana  telah  beber-
apa kali di ubah. 

Terkait Rancangan 
perda tentang pajak dae-
rah dan Retribusi daerah 

Dengan upaya pemer-
intah  Kabupaten  Buton 
dalam mengoptimalkan 
dan memaksimalkan 
pendapatan daerah me-
lalui pajak dan Retribusi  
daerah perlu disampai-
kan bahwa dalam upaya 
dalam memaksimalkan 
pendapatan daerah me-
lalui  sektor  pajak dan 
retribusi daerah.  Pemer-
intah daerah melakukan  
upaya kerjasama den-
gan instansi terkait salah 
satunya adalah kantor 
pertahanan dalam pe-
mungutan pajak PBB P2 
dan BPHTB. Disanling 
itu melalui surat eda-

ran  Bupati menghim-
bau  kepada semua wa-
jib pajak  restoran pada 
belanja makanan dan 
minuman OPD. 

Terkait rancangan per-
da tentang penanaman 
modal. 

Dasar pengajuan 
Ranperda  yakni untuk 
memberikan kepas-
tian hukum serta akan 
menjadi oayung hukum 
yang menaungi tentang 
kemudahan penanaman 
modal di Kabupaten 
Buton karena letak geo-
grafis Kabupaten  Bu-
ton menjadi daya tarik 
bagi investor  untuk 
berinvestasi.  Dengan 
penanaman modal ini 
nantinya bisa membuka 
lapangan  pekerjaan dan 
juga memberi peluang 
bagi sumber daya eko-
nomi  potensial untuk 
diolah menjadi kekua-
tan ekonomi rill yg bisa 
mendorong pertum-
buhan ekonomi lokal 
dan peningkatan  kes-
ejahteraan  masyarakat 
sehingga  pembangunan  
ekonomi  di Kabupaten  
Buton semakin tangguh.

Terkait dengan kemu-
dahan  berusaha  dalam 
rancangan  perda tentang 
penanaman modal ini 
telah di atur kebijakan  
pemberian insentif dan 
kemudahan  berusaha 
bagi pelaku usaha  serta 
kemudahan lainnya di-
antaranya pemberian 
pajak sementara dan 
pembebasan  bea impor 
untuk keperluan usaha 
sehingga akan mening-
katkan  jumlah investor  
di Kabupaten  Buton yg 
pada akhirnya dalam 
jangka panjang  akan 
meningkatkan Pendapa-
tan Asli Daerah (PAD)  
Kabupaten  Buton me-
lalui pajak dan retribusi.

Dalam rapat paripurna 
itu turut hadir Ketua 
Pengadilan Negeri Pas-
arwajo, Ari Gunawan, 
SH, MH, Sekretaris 
Daerah Kabupaten 
Buton, Asnawi Jam-
aludin, SPd, MSi, para 
pemimpin OPD ling-
kup Kabupaten Buton, 
Kapolres Buton yang 
diwakili oleh Kasat Sa-
mapta Polres Buton, 
AKP Suwoto.(*)

BUTENG, BP-Dewan 
Perwakilan Rakyat Dae-
rah (DPRD) Kabupaten 
Buton Tengah mengge-
lar rapat paripurna den-
gan agenda Penjelasan 
Pj. Bupati Buton Ten-
gah tentang rancangan 
Dokumen  perubahan 
Kebijakan Umum Ang-
garan (KUA) dan Prior-
itas dan Plafon Angga-
ran Sementara (PPAS) 
Kabupaten Buton Ten-
gah T.A 2023, diruang 
rapat DPRD, Senin 
(25/9/2023).

Rapat dipimpin oleh 
Ketua DPRD Buton 
Tengah, Bobi Ertanto 
didampingi oleh wakil 

DPRD Buteng Paripurna KUA-PPAS Perubahan APBD 2023, Pj 
Bupati Berkomitmen Optimalkan Sumber Pendapatan Daerah

yang tulus kepada un-
sur pimpinan dan ang-
gota DPRD, semoga  
kerjasama pada awal 
sidang ini, akan terus 
berlanjut pada tahapan 

Laporan: Ardi Ketua dan segenap ang-
gota DPRD Buton Ten-
gah serta dihadiri jajaran 
Pemerintah Daerah, Staf 
Ahli, Asisten, Para Ke-
pala OPD dan Pajabat 
lainnya lingkup Pemkab 
Buton Tengah.

Pj Bupati Buton Ten-
gah, Andi Muhammad 
Yusuf dalam sambu-
tan Penjelasan Tentang 
KUA-PPAS Perubahan 
APBD 2023 menyam-
paikan beberapa pokok-
pokok perubahan KUA-
PPAS perubahan APBD 
Buton Tengah T.A 2023.  
Kebijakan Pendapatan 
Daerah diarahkan un-
tuk mendorong optimal-
isasi pendapatan daerah 
dengan tetap menjaga 

stabilitas ekonomi dae-
rah. Pemerintah Dae-
rah berkomitmen untuk 
mengoptimalkan sum-
ber-sumber pendapatan 
daerah, baik penerimaan 
PAD, pendapatan trans-
fer maupun penerimaan 
dari lain-lain pendapa-
tan daerah yang sah. 

Kebijakan belanja 
daerah. Pokok-pokok 
kebijakan perubahan be-
lanja daerah T.A 2023, 
diarahkan untuk men-
danai program dan ke-
giatan prioritas daerah 
dalam rangka peningka-
tan SDM, penanganan 
kesehatan, pemulihan 
ekonomi, serta program 
dan kegiatan dalam 
rangka penyelenggaraan 

urusan pemerintahan 
Kabupaten Buton Ten-
gah, diantaranya adalah 
pendanaan 40 % pelak-
sanaan pemilihan umum 
serentak tahun 2024.

Selanjutnya, kami 
persilahkan kepada 
pimpinan dan anggota 
DPRD Buton Tengah 
untuk melakukan pen-
dalaman materi terha-
dap kebijakan tersebut, 
guna menghasilkan ke-
sepakatan bersama an-
tara Pemerintah daerah 
dan DPRD Kabupaten 
Buton Tengah.

“Selaku Pimpinan 
Pemerintah Kabupaten 
Buton Tengah, me-
nyampaikan terima ka-
sih dan penghargaan 

berikutnya, dan kami 
berharap dukungan de-
wan senantiasa meny-
ertai setiap gerak lang-
kah Pemerintah Daerah 
dalam menjalankan ke-

bijakan pembangunan 
daerah demi mewujud-
kan Kabupaten Buton 
Tengah yang maju dan 
sejahtera”,tutupnya.(*)



5
Baubau Post

https//www.baubaupost.com Rabu, 27  September 2023

PENDIPENDIDIKAN & KESEHATANDIKAN & KESEHATAN

https//www.durasitimes.com

Pemimpin  Umum  : Fauzan NWA
Penanggung Jawab/Pemimpin 
Redaksi  :  Ardi
Redpel : Hengky TA
Korlip : Hengky T.A 
Redaktur : Alyakin, Kasrun
Reporter      : R a h m a n , 
,mashuri, Jaya, Azis, , Lisna

Penerbit	 :	PT.	Faren	Grafika	
Komisaris : Erna Agule
Direktur Utama        : Andina Latief, SKM
Manager Keuangan  :  Nabila D.A
Manager Iklan 
dan Pemasaran : Fauzan
Kepala Sirkulasi       : Jamal
Administrasi              : Salvana
Security               :  

Alamat Redaksi/ Tata Usaha : Jl. Raya Palagimata, BTN Palagimata, Blok K-L No. 1 
Kelurahan Lipu, Kecamatan Betoambari Kota Baubau 

Tlp. 0402-2814207 - Email : baubaupostt2019@gmail.com
Percetakan : PT. Faren Grafika, Alamat: Jl. Raya Palagimata Blok K No 01, Kel. Lipu, 

Kecamatan Betoambari, Kota Baubau

Kepala Biro Wakatobi :  Risman
Kepala Biro Buton Utara   :  Fauzan
Kepala Biro Buton              :  Rahman
Kepala Biro Busel                :  Salvana
Kepala Biro Buteng                :  Andini
Kepala Biro Bombana        : _
Kepala Biro Sultra :  _

Kontributor Baubau : Iphul, Kontributor Sultra : Amat Jr 
,Kontributor Buton :  Kontributor Butur : Kasrun, 
Kontributor Buteng : Hengki TA, Kontributor Busel : Amirul 

Baubau                 : Jaya
Agen Pasarwajo  : 
Agen Butur          : Samrihan

Harga Langganan   : Dalam Kota Baubau Rp. 100.000,-/ bulan, 
																																					Luar			Kota	Baubau	+	Ongkos	Kirim,			
                                   Eceran Dalam Kota Baubau : Rp.5.000,-

Kritik, Lugas, Independen

Layouter :  RIrin
                              
Pracetak  : Aditya
Cetak : Jamal
   
                    

Segala Berita yang diterbitkan oleh Baubau Post 
merupakan tanggungjawab penanggungjawab Redaksi

Dalam	pelaksanaan	tugas,	wartawan	Baubau	Post	dibekali	
tanda	pengenal.	Untuk	itu	masyarakat	yang	
mencurigai	seseorang	yang	mengatasnamakan	Baubau	
Post,	segera	menghubungi	Kantor	Redaksi	Surat	Kabar	
Baubau Post

Wartawan Baubau Post tidak menerima Imbalan dalam 
bentuk apa pun saat melakukan tugas jurnalistik

J A K A R T A S t u d i 
Badan Standar, Kuri-
kulum,	 dan	 Asesmen	
Pendidikan	 (BSKAP),	
Kementerian Pendidi-
kan,	Kebudayaan,	Riset,	
dan	Teknologi	(Kemen-
dikbudristek)	 bersama	
dengan Program Inovasi 
untuk	 Anak	 Sekolah	
Indonesia	 (INOVASI),	
kemitraan	antara	pemer-
intah Australia dan In-
donesia,	 menemukan	
indikasi	 pemulihan	
pembelajaran	 (learning	
recovery).
Program	INOVASI	se-

bagai	 kemitraan	 antara	
pemerintah Indonesia 
dan Australia telah men-
dukung	 peningkatan	
mutu	 pendidikan	 dasar,	
khususnya	 pada	 bidang	
literasi dan numerasi se-
jak	 tahun	 2016.	 Dalam	
menjalankan	kiprahnya,	
INOVASI	 menggan-
deng empat provinsi mi-
tra	 yang	 meliputi	 Jawa	
Timur, Nusa Tenggara 
Barat, Nusa Tenggara 
Timur, dan Kalimantan 
Utara.
Berdasarkan	 pene-

litian	 yang	 dilaku-
kan	 sepanjang	 tahun	
2020â€“2023,	 Indone-
sia dinilai telah mem-
buat	 kemajuan	 dalam	
proses transformasi 
pembelajaran. Setelah 
dilingkupi	krisis	pembe-
lajaran yang diperparah 
oleh	 pandemi	 COV-
ID-19,	pendidikan	Indo-
nesia perlahan mulai pu-
lih	 kembali.	 Temuan	
tersebut	 dipublikasikan	

Buku “Bangkit Lebih Kuat” , Sebuah Catatan Upaya Pemulihan 
Pembelajaran di Indonesia  

yang	 mengedepankan	
pembelajaran yang men-
jawab	 kebutuhan	 setiap	
siswa.	Selain	itu,	keung-
gulan	 dari	 Kurikulum	
Merdeka	adalah	metode	
pembelajaran yang ho-
listic, meliputi asesmen 
diagnostik,	 pembelaja-
ran berdiferensiasi, dan 
penyederhanaan	 konten	
dengan	 tujuan	 untuk	
menitikberatkan	 pada	
kemampuan	dasar	esen-
sial seperti literasi dan 

numerasi.
Anindito	 menekankan	

transformasi	 pendidikan	
membutuhkan	 waktu	
dan upaya dari semua pi-
hak	yang	bergerak	secara	
sinergi.	 â€œKurikulum	
Merdeka	 memberi	 ru-
ang inovasi bagi pemda 
dan	 satuan	 pendidikan	
untuk	 merancang	 pro-
gram	 sesuai	 kondisi	
dan	 kebutuhannya,â€		
terangnya.

Lebih lanjut, Kepala 
BSKAP mencontoh-
kan	 penggunaan	 Rapor	
Pendidikan	 dan	 Stan-
dar Pelayanan Minimal 
(SPM)	 sebagai	 wujud	
kerja	 sama	 pemerintah	
pusat dan pemerintah 
daerah. Di samping itu, 
juga	sudah	terjalin	kerja	
sama	 yang	 baik	 antara	
dinas	 pendidikan/seko-
lah	 dengan	 pihak	 lain	
berupa	 kolaborasi	 keg-
iatan	 yang	 melibatkan	

Laporan: Warman dalam	 buku	 Bangkit	
Lebih Kuat: Studi Kes-
enjangan Pembelajaran 
yang	 diluncurkan	 pada	
Selasa	(26/9)	di	Jakarta.
Menteri	 Pendidikan,	

Kebudayaan, Riset, 
dan	 Teknologi	 (Men-
dikbudristek)	 Nadiem	
Makarim,	 menyampai-
kan	 bahwa	 gotong	 roy-
ong adalah salah satu 
kunci	 utama	 keberhasi-
lan	 Merdeka	 Belajar.	
â€œSejak	 awal,	 Merde-
ka	 Belajar	 memang	 di-
rancang sebagai ger-
akan,	 sehingga	 semua	
lapisan	masyarakat	 	 ter-
libat dalam transformasi 
sistem	 pendidikan,â€		
terang Menteri Nadiem.

Terobosan-terobosan 
Merdeka	 Belajar	 selalu	
melibatkan	 kolaborasi	
para	 pemangku	 kepent-
ingan, mulai dari pemer-
intah pusat dan daerah, 
satuan	 pendidikan,	 ma-
syarakat	 umum,	 kelu-
arga, dan mitra pemban-
gunan.	â€œKami	sangat	
mengapresiasi	 dukun-
gan pemerintah Aus-
tralia melalui program 
INOVASI.	 Kemitraan	
ini	adalah	wujud	konkret	
kolaborasi	 untuk	meng-
hadirkan	 transformasi	
di	bidang	pendidikan,â€		
jelasnya.
Merdeka	 Belajar	

menurut	 Mendikbu-
dristek	 adalah	 upaya	
sistemik	 untuk	 menga-
tasi	 krisis	 pembelajaran	
yang sudah berlang-
sung	 lama	 dan	 semakin	
parah	 karena	 pandemi.	
Pandemi justru men-
jadi	 kesempatan	 untuk	

mengakselerasi	 pendi-
dikan	dengan	memberi-
kan	 kemerdekaan	 bagi	
guru	dalam	menentukan	
model pembelajaran 
yang	 sesuai	 karakteris-
tik	peserta	didik.

Kegiatan peluncuran 
buku	 Bangkit	 Lebih	
Kuat: Studi Kesenjan-
gan Pembelajaran, turut 
dihadiri	oleh	Wakil	Duta	
Besar Australia un-
tuk	 Indonesia,	 Stephen	
Scott.  Dalam sambu-
tannya, ia menyampai-
kan	 bahwa	 pemerintah	
Australia senang dapat 
bekerja	 sama	 dengan	
pemerintah Indonesia 
untuk	 meningkatkan	
kualitas	 pendidikan	 di	
Indonesia,	 dari	 tingkat	
dasar sampai perguruan 
tinggi.
“Pemerintah	 Austra-

lia	 berkomitmen	 un-
tuk	 mendukung	 upaya	
pemerintah Indonesia 
untuk	memastikan	 bah-
wa	 semua	 anak	 Indo-
nesia	 memiliki	 akses	
ke	 pendidikan	 yang	
berkualitas,”		ujarnya.

Dalam laporannya, 
Kepala BSKAP Anin-
dito Aditomo mengung-
kapkan	 bahwa	 terdapat	
indikasi	 penurunan	 ha-
sil belajar peserta di-
dik	 setelah	 satu	 tahun	
pandemi	 COVID-19	
yakni	 setara	 pembela-
jaran	enam	bulan	untuk	
literasi, dan lima bulan 
untuk	 numerasi.	 	 Berb-
agai	terobosan	Merdeka	
Belajar, salah satunya 
Kurikulum	 Merdeka,	
hadir	 sebagai	 jawaban	
atas persoalan tersebut. 

â€œKurikulum	ini	lebih	
fleksibel	 dan	 berfokus	
pada	kemampuan	esen-
sial, sehingga berdam-
pak	positif	pada	capaian	
belajar	murid,â€	 	ucap-
nya.

Menurut Kepala 
BSKAP,	 buku	 Bangkit	
Lebih Kuat: Studi Kes-
enjangan Pembelajaran 
merangkum	hasil	kajian	
yang	tidak	hanya	mem-
perkaya	 pengetahuan,	
tetapi juga relevan bagi 
Kemendikbudr is tek	
dalam	 mengambil	 ke-
bijakan	 terkait	 trans-
formasi	 pendidikan.	
â€œBuku	 ini	 istimewa	
karena	 menyajikan	 ha-
sil pembelajaran sebe-
lum dan sesudah pande-
mi. Ini adalah salah satu 
dari	sedikit	kajian	yang	
bisa melihat secara lon-
gitudinal	 dampak	 pan-
demi serta upaya pemu-
lihannya.	 Sekaligus	
memvalidasi esensi dari 
Merdeka	Belajar,â€		tu-
turnya seraya mengapr-
esiasi	 hubungan	 kemi-
traan	 INOVASI	dengan	
Kemendikbudr is tek	
yang telah berjalan den-
gan	sangat	baik.

Hasil studi bersama 
yang	 dilakukan	 Ke-
mendikbudristek	 dan	
INOVASI	 selama	 tiga	
tahun	 terakhir	 men-
emukan	 fakta	 bahwa	
Kurikulum	 Merdeka	
berhasil mendorong 
terjadinya pemulihan 
pembelajaran setara dua 
bulan pembelajaran. 
Hal	 tersebut	 dikarena-
kan	karakteristik	utama	
Kurikulum	 Merdeka	
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JAKARTA -- Dua 
saksi kasus dugaan 
korupsi penyediaan 
menara BTS 4G dan 
infrastruktur pendu-
kung lainnya yaitu 
Irwan Hermawan 
dan Windi Purnama 
mengungkapkan ali-
ran uang Rp70 miliar 
untuk Komisi I DPR 
RI dan Rp40 miliar 
ke BPK RI.

Irwan dan Windi 
yang dihadirkan se-
bagai saksi mahkota 
mulanya menjelas-
kan pemberian uang 
Rp70 miliar kepada 
seseorang bernama 
Nistra Yohan yang 
diduga merupakan 
staf ahli di Komisi I 
DPR.

“Pada saat itu seki-
tar akhir 2021 saya 
dapat cerita dari Pak 
Anang [mantan Di-
rektur Utama BAK-
TI Kominfo Anang 
Achmad Latif] bah-
wa beliau mendapat 
tekanan-tekanan ter-
tentu terkait proyek 
BTS terlambat dan 
sebagainya. Jadi, se-
lain dari Jemy [Di-
rektur Utama PT 
Sansaine Exindo 
Jemy Sutjiawan] 
juga (ada) dana lain 
yang masuk namun 
penyerahan kepada 
pihak tersebut di-
lakukan oleh Pak 
Windi,” ujar Irwan 
di ruang sidang Pen-
gadilan Tipikor Ja-
karta Pusat, Selasa 
(26/9).

Ketua majelis ha-
kim yang menangani 
perkara ini Fahzal 
Hendri lantas ber-
tanya kepada Win-
di mengenai pihak 
yang turut meneri-
ma uang dalam ka-
sus BTS. Berdasar-
kan informasi yang 
diterima dari Anang, 
Windi menyebut pi-
hak dimaksud ialah 
Nistra Yohan.

“Saudara enggak 
bisa sebut nama 
orangnya?” tanya 
hakim Fahzal kepa-
da Windi.

“Belakangan di 
penyidikan Yang 
Mulia, jadi saya 
mendapatkan no-
mor telepon dari Pak 
Anang, seseorang 
bernama Nistra,” 
jawabnya.

“Nistra tuh siapa?” 
cecar hakim.

“Saya juga pada 

Saksi Kasus Korupsi BTS Kemenkominfo Ungkap Uang 
Rp70 M untuk Komisi I DPR, Rp40 M ke BPK

Laporan: Hamid

saat itu [diinforma-
sikan] Pak Anang 
lewat Signal Pak, itu 
adalah untuk K1,” 
terang Windi.

“K1 itu apa?” lan-
jut hakim.

“Ya itu makanya 
saya enggak tahu 
Pak, akhirnya saya 
tanya ke Pak Irwan 
K1 itu apa, ‘Oh, ka-
tanya Komisi 1’,” 
terang Windi.

Sementara itu, Ir-
wan menambahkan 
nama Nistra Yohan 
pernah ia dengar 
dalam proses penyi-
dikan di Kejaksaan 
Agung (Kejagung). 
Selain itu, ia juga 
mendengar nama 
tersebut dari pem-
beritaan di media 
massa.

“Tahu kamu peker-
jaannya apa, Wan?” 
tanya hakim.

“Saya tidak tahu, 
kemudian muncul di 
BAP [Berita Acara 
Pemeriksaan] apa 
media,” jawab Ir-
wan.

“Belakangan saya 
tahu dari pengacara 
saya beliau [Nistra 
Yohan] orang poli-
tik, staf salah satu 
anggota DPR,” tan-
dasnya.

“Berapa diserahkan 
ke dia?” tanya ha-
kim.

“Saya menyerah-
kan dua kali Yang 
Mulia, totalnya Rp70 
miliar,” ungkap Ir-
wan.

Dalam kesempa-
tan ini, Irwan turut 
menyampaikan ala-
sannya baru bisa 
berterus terang me-
nyampaikan infor-
masi perihal aliran 
uang terkait proyek 
BTS 4G di muka 
persidangan. Hal 
itu berbekal nasihat 
pengacaranya.

Sebelumnya, se-

lama proses penyidi-
kan, Irwan mengaku 
keluarganya sering 
mendapat teror dari 
orang tak dikenal 
sehingga ia takut ju-
jur memberikan ket-
erangan di hadapan 
tim penyidik Keja-
gung.

Dalam sidang ini, 
Windi mengaku juga 
turut menyerahkan 
uang terkait proyek 
BTS 4G kepada se-
seorang bernama 
Sadikin selaku per-
wakilan dari Badan 
Pemeriksa Keuan-
gan (BPK) RI. Uang 
yang diserahkan se-
nilai Rp40 miliar.

“Nomor [telepon] 
dari pak Anang se-
seorang atas nama 
Sadikin. Nomor 
teleponnya diberi-
kan oleh pak Anang 
lewat Signal,” ucap 
Windi.

“Berapa?” tanya 
hakim Fahzal.

“Itu saya tanya un-
tuk siapa, untuk BPK 
Yang Mulia,” tutur 
Windi.

“BPK atau PPK? 
Kalau PPK Pejabat 
Pembuat Komitmen. 
Kalau BPK Badan 
Pemeriksa Keuan-
gan. Yang mana?” 
tanya hakim men-
egaskan.

“Badan Pemeriksa 
Keuangan, Yang Mu-
lia,” jawab Windi.

Windi menjelaskan 
uang diberikan kepa-
da Sadikin di parki-
ran salah satu hotel 
mewah di pusat kota 
Jakarta. Uang di-
berikan secara tunai 
dalam pecahan mata 
uang asing.

“Di mana ketemu-
nya sama Sadikin 
itu?” tanya hakim.

“Ketemunya di Ho-
tel Grand Hyatt. Di 
parkirannya Pak,” 

kata Windi.
“Berapa Pak?” tan-

ya hakim lagi.

“Rp40 M,” ucap 
Windi.

“Ya Allah. Rp40 M 

diserahkan di parki-
ran? Uang apa itu? 
Uang rupiah atau 
dolar Amerika, do-
lar Singapura, atau 
Euro?” lanjut ha-
kim terkaget-kaget.

“Uang asing Pak. 
Saya lupa detailnya 
mungkin gabungan 
dolar Amerika dan 
dolar Singapura,” 
ungkap Windi.

Dalam peny-
erahan itu, Windi 
ditemani dengan 
sopirnya. Uang pu-
luhan miliar yang 
tersimpan dalam 
koper diserahkan 
kepada seseorang 

bernama Sadikin.
Irwan dan Windi 

diperiksa sebagai 
saksi mahkota un-
tuk terdakwa man-
tan Menkominfo 
Johnny G Plate, 
Anang Achmad 
Latif dan mantan 
Tenaga Ahli Hudev 
UI Yohan Suryanto.

Jhonny Plate dkk 
didakwa merugi-
kan keuangan neg-
ara sejumlah Rp8 
triliun terkait kasus 
dugaan korupsi pe-
nyediaan menara 
BTS 4G dan infra-
struktur pendukung 
lainnya.(*)

Sidang pemeriksaan saksi kasus korupsi menara BTS 4G.
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